



CANDIDATO A DIPUTADO

## ALEJANDRO ROBERTO MONGE RIVERA

NOMBRE COMPLETO: Alejandro Roberto Monge Rivera.  
FECHA NACIMIENTO: 12 de diciembre de 1981 (43 años).  
PADRES: Rigoberto Monge Vargas y Mayra Rivera Araya.

**COSTA RICA  
MERECE MÁS** | Unión  
Costarricense  
Democrática

Alejandro Roberto Monge Rivera, de 43 años, se postula como candidato a diputado por la provincia de San José en representación del Partido Unión Costarricense Democrática.

Enfoca su candidatura en la realidad y las necesidades de la zona desde una perspectiva de trabajo de base. Su perfil profesional se forja en el pilar de la economía limonense: el sector agrícola.

Monge Rivera es un peón agrícola con experiencia directa en las fincas bananeras, un trabajo que le otorga un conocimiento profundo de las dinámicas laborales, los retos de producción y las condiciones de vida de los trabajadores en la provincia.

Esta trayectoria en el campo garantiza una perspectiva auténtica y arraigada a los intereses y desafíos de la gente de Limón, lo que le permite entender las necesidades urgentes de las personas trabajadoras.

Su vocación de servicio se extiende al ámbito social y comunitario. Se considera una persona profundamente comprometida con la comunidad, siempre dispuesto a colaborar en actividades vecinales y sociales.

Sus valores centrales son la honestidad y el trabajo en equipo, cualidades que considera esenciales para impulsar cualquier proyecto de desarrollo y alcanzar acuerdos constructivos.

Alejandro desea traducir su experiencia de base en acciones legislativas concretas. Sus principales temas de interés se centran en el futuro de la juventud limonense.

Propone promover el desarrollo y la educación en los jóvenes para generar oportunidades reales que prevengan la deserción y la inseguridad.

Además, busca fomentar actividades deportivas en las comunidades, al reconocer el deporte como una herramienta fundamental para la disciplina, la salud y la cohesión social.

Su meta es representar la voz de los trabajadores y la base productiva de Limón en la Asamblea Legislativa.